

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Houangni Ambouroué fêté par les Pdgistes de son fief politique

LA ferveur militante était au rendez-vous au 1er arrondissement de Port-Gentil.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES cadres, militants et sympathisants du Parti démocratique gabonais du 1er arrondissement de Port-Gentil se sont réunis il y a quelques jours au siège du parti. C'était pour exprimer leur gratitude au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour avoir reconduit au gouvernement leur député, Pascal Houangni Ambouroué, en qualité de ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques.

À cette occasion, plusieurs motions de soutien ont été lues, réaffirmant, toutes, « l'indéfectible attachement » des militants du 1er arrondissement à la politique au président de la République qui est "résolument engagé dans un processus d'amélioration des conditions de vie des Gabonais ». Comme exemples, les différents

intervenants ont cité: le chantier de la route reliant la commune de Port-Gentil à celle d'Omboue (dans le département d'Etimboue), les constructions de la centrale thermique du Cap Lopez, du Complexe Omnisports et de l'aéroport international de Port-Gentil. Sans oublier la mise en place du nouveau Code des hydrocarbures pour la relance de la croissance et l'emploi dans le secteur pétrolier, etc.

Leur champion promu à la tête d'un ministère dont les missions sont "hautement sociales", les populations ont émis le vœu de voir certains chantiers, comme celui de l'adduction d'eau et la couverture en électricité, toucher le maximum des ménages encore dépourvus dans la ville de sable. En réponse, le membre du gouvernement, Pascal Houangni Ambouroué a déclaré: "le chef de l'État et le Premier ministre m'ont instruit pour mettre en place un plan d'urgence d'optimisation de l'eau et de l'énergie dans toutes les capitales provinciales d'abord, et dans leurs périphéries par la suite".



Le ministre Houangni Ambouroué, lors de son adresse.

Le bureau communal du PDS en père Noël

LA délégation, conduite par le "communal" Landry Moussambi, a remis des cadeaux aux enfants de l'église Capharnaüm.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Dans le cadre des festivités de Noël qui vient de passer, le bureau communal du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), conduit par Landry Moussambi – le communal – s'est rendu, dernièrement, à l'église Capharnaüm, pour y distribuer des cadeaux aux jeunes pensionnaires de cette église. Les membres du parti de Me Séraphin Ndaot Rembogo avaient les mains bien chargées de jouets, autour d'un arbre de Noël. Histoire de semer un peu d'amour, de joie et de gaieté dans le cœur des enfants bénéficiaires. Les donateurs ont effectivement prôné l'amour du prochain, la solidarité et le partage. Au nom des jeunes bénéficiaires, le pasteur



La délégation communale du PDS et les enfants bénéficiaires des jouets.

Éric Goura Pambo a remercié la délégation politique du PDS, d'avoir pensé à son église en cette circonstance particulière célébrant la naissance de l'Enfant Jésus. "Tout geste qui vient du cœur pour honorer des enfants, sans distinction aucune, est toujours le bienvenu et apprécié par Dieu. En cette circonstance, qui cadre avec la célébration de la fête de Noël, nous ne pouvons

que nous réjouir et dire merci pour ce geste d'amour et de solidarité envers nos enfants", a dit, en substance, le pasteur Éric Goura Pambo. La cérémonie de remise solennelle des cadeaux s'est déroulée dans une ambiance bon enfant. Au grand bonheur des bénéficiaires qui n'en demandaient pas mieux. Le cadeau étant l'expression de l'amour qu'on a pour les autres.

Le Billet

Comme au bon vieux temps

IL y a quelques jours, plusieurs cadres et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, se sont retrouvés au siège dudit parti, pour fêter le retour au gouvernement de leur député, Pascal Houangni Ambouroué. Remerciant ainsi, à l'occasion, les plus hautes autorités du pays, au premier chef le président de la République, Ali Bongo, pour ce "clin d'œil" renouvelé. Trouver à redire sur ces retrouvailles festives serait comme vouloir juger ces "camarades". Or, "juger ce n'est pas comprendre", rappelait André Malraux. Parce que, chez nous, un événement heureux, ça se fête. Et on remercie, dans la foulée, ceux qui ont le pouvoir de nominations. Le retour au gouvernement du président de "Tendance Avenir" (ONG caritative) étant un "événement", il n'en fallait pas plus pour ses électeurs, qui ont pris d'assaut la Maison du parti pour, entre autres, adresser des motions de soutien au "Distingué camarade président". Seul bémol, rappelle-t-on, ce type d'initiative, certes appréciable dans la forme, n'a plus véritablement lieu d'être. À la raison, argue-t-on, que lors de sa première mandature, parmi les décisions prises par le chef de l'État, il y avait celle interdisant la "célébration" de la nomination d'un ministre. Estimant qu'un membre du gouvernement est avant tout au service de la République et non d'un fief; ou même d'une famille, fut-elle... politique.

Par Christian KOUIGA